

# Charte éducative

## Ecole de l'Alliance - Challans

### 3 attitudes



#### Respect

- Le respect est une valeur que les élèves découvrent à travers le respect qu'ils reçoivent des adultes et celui qu'ils observent des adultes, entre eux.
- Je reconnais l'identité catholique de l'école et accepte les propositions spécifiques qui en découlent, dans le respect de chacun.
- En tant que parent, je m'engage à adopter une attitude respectueuse du travail des adultes de l'établissement, surtout en présence de mon enfant.
- Pour favoriser l'épanouissement et les apprentissages de mon enfant, je m'engage à respecter ses besoins physiologiques (sommeil, d'hygiène, d'alimentation, temps d'écran) et éducatifs. En cas de difficulté, je cherche des solutions.
- En tant qu'adulte de l'école, je m'engage à respecter les familles, dans le rôle qui est le leur, à les soutenir si besoin.



#### Coopération

- En tant qu'élève, je m'engage à transmettre toutes les informations utiles à mes parents.
- Je m'efforce d'être honnête dans les informations que je transmets.
- Je suis attentif aux autres et je m'attache à partager mes compétences et savoirs avec eux.
- En cas de conflit, je cherche une solution par le dialogue.
- En tant que parent, je participe aux réunions et rendez-vous fixés par l'enseignant.
- Je me sens légitime pour prendre part à la vie de l'école (présence aux manifestations, organisation, bénévolat).
- En tant qu'adulte de l'école, j'instaure un dialogue serein et organisé.
- Je soutiens, j'encourage et je remercie les parents pour leurs engagements au service des élèves et de l'école.



#### Confiance

- En tant qu'élève, si j'ai un problème (difficulté scolaire, conflit, problèmes personnels), j'ose parler aux adultes et demander de l'aide.
- Je m'engage aussi à être digne de confiance en respectant les règles de l'école et de la classe, en assumant mes actes, en disant la vérité.
- En tant que parent, je fais confiance à l'école pour accompagner les progrès de mon enfant. Je mets aussi ma confiance dans la capacité de l'école à analyser les situations et prendre des décisions sur les plans pédagogique, éducatif et disciplinaire.
- En tant qu'adulte de l'école, je m'engage à protéger, soutenir chaque élève. J'ai confiance en l'autorité des parents, premiers éducateurs de leurs enfants.

L'élève

Parents

Adultes de l'école

Je signe la charte